

# *Cuba et le PAM réaffirment leur engagement envers la lutte contre la faim*

---



**Photo: ambassade de Cuba en Italie**

La Havane, 18 nov. (RHC) Cuba et le Programme Alimentaire Mondial (PAM) ont réaffirmé ce mercredi à Rome le bon état de leurs relations de coopération et leur engagement envers la lutte contre la faim

Tel était le thème principal de l'entretien mené au siège de l'ambassade de Cuba en Italie par l'ambassadeur et représentant permanent auprès des organisations internationales basées dans cette

capitale, Jose Carlos Rodriguez, et le directeur régional du PAM pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, Miguel Barreto.

Une note de l'ambassade signale que José Carlos Rodriguez a remercié le PAM pour sa récente offre d'assistance à la suite de la tempête tropicale Eta, ainsi que pour son soutien aux programmes sociaux liés à la sécurité alimentaire et à la réponse aux catastrophes causées par des phénomènes naturels.

Soulignant le rôle du personnel de l'agence spécialisée des Nations Unies, le diplomate a déclaré qu'en tant que membre de son conseil d'administration, Cuba maintiendra son soutien et sa contribution responsable à une coopération internationale inconditionnelle, neutre et impartiale, selon les principes du multilatéralisme.

Il a également évoqué les graves dommages causés à la sécurité alimentaire du peuple cubain par le blocus économique, commercial et financier des États-Unis, qui a été renforcé ces derniers temps.

Les deux parties, indique la note, ont échangé leurs points de vue sur le prochain plan stratégique du PAM pour Cuba 2021-2024, dont devrait bénéficier directement plus de 1,5 million de personnes et indirectement 3,9 millions d'autres.

Miguel Barreto a pour sa part remercié Cuba pour sa collaboration au bon fonctionnement du PAM, et remercié sa coopération technique, notamment dans les domaines de la prévention, de la réponse et de la gestion des risques face aux catastrophes causées par les phénomènes naturels dans les pays d'Amérique Latine et des Caraïbes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/240136-cuba-et-le-pam-reaffirment-leur-engagement-envers-la-lutte-contre-la-faim>



**Radio Habana Cuba**